



Calificación a Mexichem sin cambios tras explosión en Pajaritos: Standard & Poor's

S&P mencionó que en particular se enfocará en cualquier multa potencial que las autoridades mexicanas puedan imponer si Mexichem tiene responsabilidad alguna por dicho incidente, así como algunos otros costos contingentes.

Las calificaciones de Mexichem no se ven inmediatamente afectadas por la explosión en su planta de CVM-etileno en el área de Clorados III, al interior del complejo petroquímico Pajaritos, en Coatzacoalcos, Veracruz, precisó Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional refirió que la planta es propiedad de la subsidiaria del emisor, Petroquímica Mexicana de Vinilo (PMV), empresa en participación conjunta 60-40 por ciento con Petróleos Mexicanos (Pemex).

En un comunicado, señaló que las operaciones de PMV representaron 2.0 y 5.0 por ciento del total de ventas y Ebitda de Mexichem al cierre del año fiscal 2015, respectivamente.

En opinión de la agencia evaluadora, estas cifras limitarían el impacto de este evento sobre el desempeño operativo y financiero de la compañía la cual, consideró, recurriría a sus pólizas de seguro contratadas para cubrir algunos de los costos potenciales.

Apuntó que la causa de la explosión aún no ha sido determinada, por lo cual continuará monitoreando la situación conforme se desenvuelve y estará a la expectativa de información adicional por parte de Mexichem en el corto plazo.

S&P mencionó que en particular se enfocará en cualquier multa potencial que las autoridades mexicanas puedan imponer si Mexichem tiene responsabilidad alguna por dicho incidente, así como algunos otros costos contingentes.